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Local e hora da reunião: 

Sala de reuniões do IDE IP RAM, 11h00m 

Av. Arriaga, 21 – Edifício Golden Gate, 3º andar - Funchal 

 

 

 

Participantes: 

 

Steering Committee:      José Jorge dos Santos Figueira Faria  

Project Manager : Ana Cristina Baptista Gouveia Fernandes 

Financial Manager:      Marco António Andrade de Freitas 

Communication Manager:       Hélder Leonel Velosa Ribeiro 

  

 

Outros: 

Professional Officer 1:             Paulo Nóbrega  

Financial:                                   Tânia Andrade 

Professional Officer 2:             Inês Andrade  

Professional Officer 3:             Catarina Jorge 

 

 

Temas discutidos: 

          

- 3º pedido de pagamento – ponto da situação; 

- 3ª Reunião com os stakeholders. 
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Fotos da 3ª Reunião Interna 
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Pelas 11h00m do dia 26 de fevereiro foi dado início à terceira reunião interna do 

IDE, IP-RAM sobre o Projeto Interreg Europe com o acrónimo HoCARE, tendo 

comparecido todos os elementos convocados e que fazem parte deste projeto 

por parte do IDE, IP-RAM, enquanto parceiro deste projeto. 

Como responsável geral do projeto, falou em primeiro lugar a Dr.ª Cristina 

Gouveia, fazendo um breve ponto de situação do projeto, tendo abordado 

igualmente a viagem que será feita à Lituânia em que irão participar todos os 

parceiros internacionais do projeto HoCARE. 

 

Em seguida passou-se à discussão dos temas constantes na agenda desta 

reunião:  

 

1º Tema 

 

- 3º Pedido de Pagamento – ponto da situação 

Usou da palavra a Dr.ª Cristina Gouveia para fazer um ponto da situação e 

interpelar o responsável pela parte financeira do projeto e diretor financeiro do 

Instituto, o Dr. Marco Freitas, para que este falasse do pedido de pagamento. 

Após breve apresentação por parte do Dr. Marco Freitas voltando a resumir de 

como se processa a logística de todo o pedido de pagamento.  

A Dr.ª Cristina informou os presentes que tinha questionado o líder do projeto, 

nomeadamente o parceiro do Chipre sobre a previsão do recebimento, sendo 

que tinha sido informada que este pagamento deveria ser realizado no fim do 

mês de março.  

 

Não havendo mais nada a referir deu-se por encerrado este tema. 

 

2º Tema 

 

 - 3ª Reunião com os stakeholders; 

A Dr.ª Cristina Gouveia informou os presentes de como estavam a decorrer todos 

os preparativos para a 3ª reunião com os nossos stakeholders. 

Indicou o dia, a hora e o local da reunião, sendo que seria no dia 26 de fevereiro, 

pelas 14h15m, na sala de reuniões do IDE, IP - RAM. Informou ainda, quem 

seriam os participantes por parte do IDE e qual o papel a desempenhar por cada 

um.    
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Informou quais os organismos que tinham sido convidados para fazer parte desta 

grupo, bem como os respetivos representantes, tratando-se de uma reunião 

mais restrita, dado que seriam discutidos os projetos com potencialidades de 

transferibilidade: SPERO, Webnurse, EFalls, Carer Support. Informou, 

igualmente a lista de convidados, bem como quais os que tinham respondido a 

confirmar a sua presença.  

Falou ainda do orçamento que foi solicitado à empresa J. S. Meneses para o 

coffee break. 

Foi apresentado a agenda de trabalhos da segunda reunião, tendo a Drª Cristina 

feito um resumo dos assuntos a serem tratados, bem como os documentos que 

seriam entregues para posterior preenchimento por parte dos participantes. 

 

Não havendo mais nada a referir deu-se por encerrado este tema. 

  

Conclusão 

 

Após a análise de todos os temas que faziam parte desta reunião, usou da 

palavra o Dr. Jorge Faria, questionando os presentes se tinham algum assunto 

a acrescentar, a ser discutido, na 3ª reunião interna do IDE, IP-RAM. 

Uma vez que nenhum dos elementos acrescentou algum assunto, o Dr. Jorge, 

agradeceu e enalteceu o trabalho que estava ser desenvolvido por todos 

presentes, para que este projeto atingisse os objetivos inicialmente propostos e 

deu por encerrada a reunião. 
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ANEXO: 

LISTA DOS PARTICIPANTES NA 3ª REUNIÃO 

INTERNA 

INTERREG EUROP PROJETO HoCARE 
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